

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 19. November 2014

Rückbau der MVG Mein Rad Station am Kaisertor

In der Antwort der Verwaltung zur Anfrage Nr. 1231/2014 wird von einer Beschränkung berichtet, welche die MVG zum Rückbau der erst kürzlich errichteten Fahrradstation am Kaisertor verpflichtet.

Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Welchen genauen Inhalt hat diese Beschränkung?
- Bis wann genau muss der Rückbau spätestens erfolgen?
- Welche Kosten entstehen voraussichtlich durch die Verlegung der Station an einen anderen Platz?
- Welche Alternativstandorte prüft derzeit die Verwaltung?
- Was wird mit der Fläche geschehen, auf der derzeit die Station steht?
- Plant die Verwaltung nach dem Rückbau der Station eine Wiederherstellung der ursprünglichen Verkehrsflächen im Umkreis der Fahrradstation? Falls nein, was wird alternativ geplant?

Mainz, 11.11.2014

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange